

## **Defensa: posible desescalamiento del Estado de Excepción**

MARCOS MALDONADO / AGENCIAUNO



*La medida rige desde 2021.*

La ministra de Defensa, Adriana Delpiano, habló de un posible desescalamiento del Estado de Excepción en las provincias del Biobío y Arauco, que rige desde 2021. "Tenemos que ver cómo se va desescalando, dónde se puede y cuáles son los lugares donde quedan grupos más anarcos o con personas ultra infiltradas", señaló la autoridad. Delpiano se reunió con el Jefe para la Defensa Nacional en el Biobío, contraalmirante Edgardo Acevedo, para evaluar la situación.